

---

---

# LE PROPAGATEUR

---

---

Volume VIII. 15 Novembre 1897, Numéro 18.

---

---

## BULLETIN

---

13 Novembre 1897.

\* \* Canada.—Mgr de Montréal est à Rome depuis quelques jours, où il a eu l'honneur d'être reçu par le Souverain Pontife. Immédiatement, les journaux ont annoncé que Sa Sainteté allait faire connaître sa décision relativement aux Ecoles du Manitoba. On a prétendu même que cette décision était en faveur de l'arrangement par le Gouvernement. Mais la vérité est qu'on ne sait rien et que tous les bruits qui ont couru dans la presse sont absolument prématurés. Le Souverain pontife fera entendre sa voix à l'heure qu'il jugera convenable, et il est bien à désirer que l'on accueille, avec la déférence et l'obéissance qui lui sont dues, la haute sentence prononcé par Lui.

—En passant en France, Mgr de Montréal a été à Paray-le-Monial. C'est un sanctuaire vénéré, où la dévotion au Sacré-Cœur est en grand honneur. On sait quel amour notre pieux prélat a pour le Sacré-Cœur de Jésus : le pèlerinage à Paray-le-Monial était, pour Sa Grandeur, une heureuse occasion de satisfaire les sentiments qui l'animaient.

—Le Parlement d'Ottawa doit se réunir le 20 janvier. La session sera très chargée.

—A Québec, les Chambres provinciales entrent en session dans la dernière quinzaine de novembre.

—Rien encore, paraît-il, n'est résolu en ce qui concerne le poste de lieutenant-gouverneur de la province de Québec. On en est réduit aux conjectures.

—Le premier ministre, sir Wilfrid Laurier, est en conférence avec les autorités américaines, à Washington, pour régler la question des phoques de la mer de Behring, question si intéressante pour les marins canadiens. On prétend qu'il cherche à négocier un traité de réciprocité avec les États-Unis.

\* \* \*

\* \* Angleterre.—Il est fait grand bruit, à Londres, autour du discours de lord Salisbury, prononcé au banquet municipal de La Cité, donné par le Lord Maire, à Mention House. C'est une